



Preview an der Ostsee

Küchenparty mit dem neuen Panamera

Zwei Tage vor der offiziellen Deutschland Premiere: Das PZ Lübeck präsentierte den Panamera in einer exklusiven Preview im Rahmen einer Küchenparty in der Orangerie am Timmendorfer Strand. Die Gäste erlebten die Präsentation der 4. Dimension in einem außergewöhnlichen Ambiente einer Küchenparty des Sternekochs Lutz Niemann von der Orangerie. Acht Gerichte präsentierte der vom Feinschmecker prämierte Sternekoch – vom Thunfisch-Tatar über Angus-Rind bis zum Loup de mer. Als Gastkoch wirbelte der Italiener Guisepppe Dellavecchia vom Restaurant San Lorenzo aus Glinde durch die Küche und servierte Gnocchi mit Trüffel. Die Weine wählten die Sommeliers Ralf Brönner von der Orangerie und Corrado Falco von Hamburgs In-Italiener Nr. 1, dem Gallo Nero, aus. Gemeinsam mit Moderatorin Carina Nofri führte PZ Geschäftsführer Marcus Boldt

durch das Programm. Die Enthüllung des Panamera fand bei einem Champagner-Empfang auf der Terrasse statt, um die Gäste, darunter der Schauspieler Helmut Zierl und die Schauspielerin Saskia Valencia sowie der Hamburger Rocker Lotto King Karl, nicht weiter auf die Folter zu spannen. Bis weit nach Mitternacht wurde der Panamera am Timmendorfer Strand gefeiert. Mit Champagner und Zigarren, die in der Smokers Lounge vor Ort von einer Kubanerin handgefertigt wurden, genossen die Gäste einen Abend mit außergewöhnlichen Gaumenfreuden. Am Samstag, den 12.09.2009, präsentierte das PZ Lübeck zusammen mit verschiedenen Ausstellern bei einem Tag der offenen Tür all seinen Kunden und Interessenten den Panamera in den drei Modellvarianten Panamera S, Panamera 4S und Panamera Turbo. m.boldt@porsche-luebeck.de